4 Pieces

89 m?

Réf. W-02WT9R
965 000 €
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Engel & Volkers vous présente un bel appartement de 90 m2 environ, ’, I__
L TALL \
dans le quartier Drouot/Faubourg Montmartre.La fagade principale de

|'immeuble vient d'étre restaurée tout comme ses toitures. Ce bien

possede une cave et est situé au 4eme étage, auquel on accede par
une cage d'escalier large et lumineuse. Il compte 4 pieces et bénéficie
d'un plan traversant. Vous apprécierez son charme: ses moulures, sa
cheminée, son parquet en point de Hongrie et ses beaux volumes de
pieces.L'appartement, seul sur le palier, s'ouvre sur une entrée

spacieuse, a agencer selon vos golts. Celle-ci donne sur un ...

Engel & Volkers invites you to discover a beautiful flat of around 90 m2 in the
Drouot/Faubourg Montmartre district. The main facade of the building has just been
restored, as have the roofs. The property has a cellar and is located on the 4th
floor, accessed via a wide, bright stairwell. [t has 4 rooms and a through-plan. You
will love its charm, with its mouldings, fireplace, herringbone parquet flooring and
spacious rooms. The flat, which stands alone on the landing, opens onto a spacious
entrance hall that can be arranged to suit your taste. This opens onto a vast, bright

double living ...

ENGEL&VOLKERS
32 rue Guersant - 75008 PARIS 17EME
Contacter I'agence

Voir tous les biens de cette agence
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